

一人ひとりのよさを輝かせる時代に

「グッドビヘイビアチケット」の取組をスタートします

令和元年7月1日

本年5月から「令和」という「一人ひとりのよさを輝かせる時代の幕が上がりました。「令和」には、「一人ひとりが明日への希望とともに、それぞれの花を大きく咲かせることができる、そうした日本でありたい」との願いを込めたとのこと。

では、どうすれば一人ひとりのよさを輝かせることができるのでしょうか。それは、学校で、家庭で、地域で、互いのよさを見つけ合うことによって、可能になると思います。

私たちには、自分が気付いているよさよりも、気付いていないよさの方がたくさんあるのではないのでしょうか。みんなが誰かのよさを見つければ、きっと誰かがあなたのよさを見つけてくれると思います。学校と家庭と地域が一体となって、一人ひとりの生徒のよいところを見つけ、「あなたには、こんなよいところがありますね。」と伝え合いたいと思います。それが皆さんの心の栄養になり、自信につながり、生きる力として人生を切り開くエネルギーになることを願っています。

そこで、先生から皆さんのよさを見つけ、「グッドビヘイビアチケット」を贈ります。これは、皆さんのよい行動について、先生から贈られる感動・感謝のメッセージです。皆さんのよい行動に接したとき、そのステキな行動をチケットにして、先生の気持ちとともに皆さんへ渡します。

今までも生活ノートなどに、担任の先生の温かいメッセージはたくさん書かれていたと思いますが、「グッドビヘイビアチケット」は、すばらしい行動があったとき、西中学校の先生方から生徒の皆さんへ贈ります。

現在、西中学校には、885名の生徒が在籍しています。皆さんにチケットを贈りたいと思っていますが、短い期間では難しいので、半年～1年間という期間のなかで贈りたいと思います。なお、このチケットは、成績等には関係しません。

皆さんは、今でも、明るいあいさつ、元気な部活動、前向きな係り活動、周りの人たちへの優しい行動など、よい行動をたくさんしてくれていると思います。

そういったよい行動が「グッドビヘイビアチケット」によって、より一層盛んになり、喜びにあふれる西中学校を実現していきましょう。